15 Jahre Ausstellung der Gruppe Sachsen-Anhalt in Parey

Nun haben wir schon unsere 15. Ausstellung hinter uns. Die Meldezahl von 61 Spitzen war sehr gut. Somit brauchten wir nur einen Richter, einen Ring und weniger Personal. Alle diese Aspekte versprachen eine "gemütliche" Ausstellung zu werden.

Am Vortag gestalteten wie immer die fleißigen Mitglieder unserer Gruppe den Saal der Gaststätte. Am anderen Tage trafen dann die Aussteller ein und hatten genügend Platz mit ihren Tieren. Leider war die Beleuchtung wieder nicht sehr gut, trotz der Zusage des Betreibers, was mich sehr ärgerte. Herr Peter Günther begrüßte alle Aussteller. Die Gruppe überraschte mich mit einem Geschenk. Nun konnte pünktlich Frau Angelika Rubens das Richten beginnen. Unsere Augen gewöhnten sich an die Lichtverhältnisse. Sie richtete souverän und hatte für alle Aussteller ein nettes Wort. Es wurde wie immer der BIS von den BOBs ermittelt, 1 Zuchtgruppe, 2 Paare in der Paarklasse und 3 Kinder mit ihren Hunden bewertet. Da es ja unsere 15 Ausstellung war, hatte ich mal wieder meine Strichliste abgefragt wie bei der 10.

Ich konnte so ermitteln, wer von den Ausstellern schon oft bei uns in Parey war. Doch vorher habe ich mich im Namen der Gruppe bei Herr Peter Günther und Herrn Wolfgang Gamalski bedankt. Herr Günther schreibt 15 Jahre lang den Katalog und am Ausstellungstag die Richterberichte. Herr Gamalski gestaltet 15 Jahre den Saal und baut dann am Ausstellungstag mit den anderen Mitgliedern ab. Vielen Dank allen Aktiven unserer Gruppe und den Bäckerinnen, für die leckeren Kuchen.

<u>Hier unsere treuen Aussteller</u>: Frau Lauermann war 13x mit 35 Hunden, Frau Mulzer 13 x mit 16 Hunden, Fam. Körner 10x mit 15 Hunden, Fam. Ketelhöhn 9x mit 13 Hunden, Fam. Franke 9x mit 9 Hunden, Fam. Buchholz 8x mit 14 Hunden, Fam. Bader 8x mit 13 Hunden, Frau Weyna 7x mit 22 Hunden und Frau Wettengel 7x mit 11 Hunden! Alle 11 bekamen ein Erinnerungsgeschenk als Dankeschön unserer Gruppe.

Leider waren einige treue Aussteller heute nicht hier, die auch einen Dank verdient hätten. In meiner Zählung waren dabei: Frau Petrick, Fam. Löffelmann, Frau Ließmann, Fam. Karbe, Frau Lehmann, Herr Dengler. Vielleicht können wir bei der 20. Ausstellung wieder viele treue Aussteller begrüßen.

Unsere 15. in Parey war nun auch die Letzte an diesem Ort. Die Gruppe Sachsen-Anhalt wird weiterhin Ausstellungen durchführen.

<u>Achtung!</u> Die 16. wird aber nicht mehr in Parey sein, sondern in <u>Eggersdorf</u> im Landkreis Schönebeck. Viele Aussteller werden es am 30.September 2007 nicht mehr so weit haben. Denn von der A 2 geht es am Magdeburger Kreuz ca. 30 km auf der A 14 in Richtung in Richtung Dresden/Halle. Die Mehrzweckhalle ist hell und ebenerdig, so dass es für viele eine Erleichterung sein wird, die immer viel Gepäck dabei haben. Lassen Sie sich überraschen. Die Gruppe Sachsen-Anhalt wird weiterhin für eine gute Ausstellungsatmosphäre sorgen.

Die Gruppe Sachsen-Anhalt wünscht allen Mitgliedern, Freunden und Bekannten ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes Neues Jahr.

www.spitze-von-sachsen-anhalt.de

1. Vorsitzende: Gabriele Gamalski, Gr. Schulstr. 33a, 39307 Genthin, Tel. 03933-803361